

400 mil dólares invierte el GADMA en obras en la calle Vicente Peñaherrera

El Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de la ciudad, recorrió la calle Vicente Peñaherrera, ubicada en los alrededores del estadio Alverno, en donde el GADMA ejecuta trabajos de alcantarillado, acometidas de agua potable, aceras, bordillos y colocación de asfalto, con una inversión de 400 mil dólares.

"Cumplimos lo ofrecido, ahora las obras llegan a los sectores más necesitados porque fueron relegados por mucho tiempo, son sectores urbanos que necesitan servicios básicos porque sus habitantes merecen vivir bien", argumentó la autoridad.

VOCES CIUDADANAS

David Balladares

Conjuntamente con mis vecinos gestioné la obra por cinco años pero no hubo una respuesta positiva hasta que conversamos con el Ing. Amoroso, él fue quien dio la orden para que se realice este trabajo, estamos agradecidos por ello.

Clara Núñez

Alrededor de 100 familias se benefician de la obra, vemos que todo avanza de una manera acelerada, por fin tendremos el alcantarillado y una moderna vía asfaltada".